



Orange repartirá “tablets” con conexión a internet en el Hospital de La Axarquía de Málaga

Orange, a través de su Fundación, comenzará a repartir esta semana “tablets” con conexión a internet 4G o WIFI, de forma gratuita, en el Hospital Comarcal de La Axarquía. Estos dispositivos están destinados a enfermos ingresados por coronavirus, con el objetivo de que puedan conectar con sus familiares desde el centro hospitalario. Para ello, la Fundación Orange ofrecerá acceso a aplicaciones que permiten establecer videoconferencias y comunicación a las personas aisladas.

Luz Usamentiaga, Directora de la Fundación Orange, explica que “desde Orange estamos poniendo todos nuestros esfuerzos para ayudar a la ciudadanía a superar esta gran crisis sanitaria. Hace días aumentamos las opciones de conectividad y ocio de nuestros clientes y hoy anunciamos esta acción dirigida a quienes más lo necesitan en estas circunstancias: las personas que ya han sido diagnosticadas con COVID-19 y permanecen aisladas en el Hospital de La Axarquía”.

La dirección del Área Sanitaria Málaga-Axarquía ha destacado la solidaridad demostrada por la sociedad en general y, la implicación de los profesionales que están facilitando la puesta en marcha de estas iniciativas. Miguel Moreno, gerente del Área, ha querido poner en valor “el alto grado de implicación, compromiso y responsabilidad de todos los profesionales sanitarios y no sanitarios que dan respuesta cada día a las necesidades asistenciales tanto del Hospital como de sus centros de salud y consultorios. Así como el grado de comprensión y de solidaridad demostrado por pacientes, familiares, acompañantes, cuidadores y voluntarios ante esta situación excepcional”.

La cifra de “tablets” a repartir en esta acción será de diez y se distribuirán en dicho hospital entre las diferentes áreas con pacientes diagnosticados con COVID-19.